



めざせ太陽の子



e-mail アドレス younan-es@tym.ed.jp

HP アドレス <http://www.younan-e.tym.ed.jp/>

今年度は、教科の学習や特別活動等で、異学年での交流を行っています。

5・6年生は、体育科の学習を一緒に行いました。5・6年生が共に活動することで、5年生は6年生の上手な動きを参考にでき、6年生は5年生に、動きのコツや練習の仕方等をアドバイスすることができます。また教師も、お互いの指導法を参考にすることができました。他の学年においても、人数が必要なボールゲームの学習等で、2学年が合同で授業することも進めていこうと思います。

3・4年生は、学級活動の時間に合同でお楽しみ会をし、2つの学年が交じり合ったチームでゲームを楽しみました。異なる学年が触れ合い、それぞれの学年のパワーを感じることで、お互いに刺激をもらえたようです。

1年生は、生活科で作った秋の木の实を使ったおもちゃで2年生と一緒に遊びました。2年生も、自分たちが招待を受けたことで、今度は自分たちが身近な物を利用した動くおもちゃを作り、1年生が楽しんでくれる「おもちゃ大会」を開きたいという思いを高めました。相手が喜んでくれるよう遊びを工夫する姿が見られ、相手意識を強くもち、相手の立場に立って考え、行動する力が育ってきています。



担任同士が気軽に相談し合っ、交流活動を実践できるフットワークの軽さは、陽南小学校のよさです。今後も子供同士のつながりを深め、互いが高め合っていけるような交流活動を、計画的に実施していきたいと思います。



1・2年 校外学習 富山市ファミリーパーク

11月8日(火)

あいにくの雨の中でしたが、たくさんの動物たちに出会えることに、わくわくしていた1・2年生。動物たちの様子を、興味深そうに観察している表情が印象的でした。お弁当の後は、ファミリーパーク内での活動を早めに切り上げて学校に戻りました。帰校後は、ランチルームで一緒にゲームをして交流し、楽しいひと時を過ごすことができました。



裏面もあります



町内校務助手による雪囲い共同作業

11月15日（火）

町内の各小中学校の校務助手が集まって、学校敷地内の樹木の雪囲い作業の一部を共同で行いました。本校での作業では、前庭に植えてある樹木を中心に行いました。本校の杉本助手が、材料などをあらかじめ準備し、当日は班長となって指示を出して進めたことで、作業はとてもスムーズに終わりました。

校門から児童玄関へと続く通路の両側に植えてあるサツキの雪囲いがずらっと並ぶ光景は、「陽南庭園」と呼んでもよい仕上がりです。3月には、雪囲いを外す作業も共同で行う予定になっています。



4年 社会科校外学習 ～柿沢神社～

11月22日（火）

4年生は、地域に古くから伝わる伝統や文化についての学習で、柿沢神社を訪れました。「まつり会」の成川さん、杉森さんのお二人から、柿沢神社祭礼の歴史やお祭りを守り続ける方々の思いをお聞きすることができました。子供たちにとって興味・関心が高い「バツ」についても、歴代のお面を見せながら詳しく説明してくださいました。貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。将来、子供たちが地域の伝統や文化を受け継ぐ一人となってくれることを願います。



NHKラジオ 「きととき！スクールライフ」 生出演

11月25日（金）

6年生が、スタジオと学校を中継で結んだラジオ番組に生出演し、陽南小学校の特徴や自慢を紹介しました。これは創校40周年を記念して応募し、出演が決まったものです。2人1組となり、カリヨンの鐘、学校のキャラクター、学習発表会、そして創校40周年記念に関わる学校行事について話しました。5年生も「解決！科学のギモン」の質問者として出演しました。初めての体験にとっても緊張したようでしたが、みんな聞き手によく伝わるように、上手に話すことができました。

なお、ラジオの生放送の様子は、NHKテレビで12月7日（水）夕方18時10分からの「ニュース富山人」で紹介される予定です。また、ラジオ放送を聞き逃した方は、NHK富山放送局のホームページから、「きととき！スクールライフ」をクリックしていただき、「聞き逃し配信はこちら」で聴くことができます。配信期間は12月5日（月）の午後0時までとなっています。同じくホームページの「放送中の名場面」の中には、陽南小学校のページがあります。ぜひご視聴ください。



学校だよりはホームページでも見ることができます。配布文書—学校だよりをクリックしてください。